

UNIÓN UGETISTA

"El descenso del paro en la región es muy positivo, pero debemos seguir avanzando"



El paro bajó en 3.749 personas en Castilla-La Mancha el mes de junio, lo que supone un 2,96 % menos que en el mes anterior y 4.058 desempleados/as menos que hace un año.

Se trata de la cifra más baja desde agosto de 2008. Unos datos que desde UGT CLM valoran muy positivamente, pero en los que hay que seguir trabajando, tal y como ha explicado la responsable de empleo de UGT CLM, **Isabel Carrascosa**.

"Son unos datos muy positivos, y es que el desempleo baja en todas las provincias, en todos los sectores, y desciende también el paro juvenil, un 1,79%, y el femenino un 2,92%.

Dos de nuestras principales preocupaciones. Otro dato muy positivo es que sube la población afiliad, concretamente un 3,17%".

Carrascosa ha reconocido que influye la estacionalidad de esta temporada estival, con el aumento del turismo, pero subraya que no sólo se trata de eso. Sino que la reforma laboral continúa dando sus frutos. Y eso se ve claramente con la contratación indefinida, y el descenso del desempleo en todos los sectores, no sólo en el sector servicios. Sin embargo, la responsable de empleo del sindicato ha subrayado la necesidad de seguir trabajando. Leer más...





UGT denuncia que Atento Toledo quiere mover a Madrid a 134 trabajadores

UGT FeSMC Toledo denuncia que la Empresa Atento Teleservicios España quiere hacer un ERE encubierto en varios de sus centros en España, entre ellos el de Toledo.

Este pasado lunes día 1 de julio de 2024 se constituyó la mesa de negociación, y la empresa informó de que se iban a aplicar modificaciones sustanciales y/o movilidad geográfica a un total de 553 afectados en toda España.

En el centro de Toledo, uno de los más afectados, la cifra asciende a 134 personas trabajadoras, a las que se les aplicaría una movilidad geográfica con traslado al centro de Rivas (Madrid). Incluso hacen desaparecer uno de los departamentos del centro de Toledo (reclamaciones económicas de Movistar), para prestar su servicio fuera de España (Bucaramanga, Colombia).

Defender tus derechos no cuesta tanto

AYUDA CON OPOSICIONES

FORMACIÓN

ASESORAMIENTO LABORAL

DESCUENTOS EN OCIO, TIENDAS, VIAJES...







Si tienes menos de 25 años Si estás harto de que no te tomen en serio Si eres becario. Si eres estudiante

AFÍLIATE a UGT y forma parte de











El comité de empresa de Atento pide una reunión urgente a Page y a Velázquez

El Comité de empresa de Atento Toledo se ha trasladado al Palacio de Fuensalida de la capital regional para solicitar formalmente una reunión con el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page, y con la consejera de Economía, Empresas y Empleo de la región, Patricia Franco. Posteriormente se han trasladado al Ayuntamiento de Toledo para solicitar otro encuentro con el alcalde de Toledo, Carlos Velázquez, y el concejal

de Promoción Económica y Empleo, Juan María Marín Relanzón.

El objetivo de la solicitud de ambas reuniones es dar visibilidad a la grave situación que están sufriendo los trabajadores y trabajadoras de la empresa Atento en Toledo.

Recordamos que UGT FeSMC Toledo ha advertido de que la empresa quiere hacer un ere en cubierto. a un total de 134 afectados en Toledo. <u>Leer más</u>







La Audiencia Nacional da la razón a UGT y declara nulos los despidos de Cruz Roja

La Audiencia Nacional ha estimado la demanda presentada por UGT frente a los despidos realizados por Cruz Roja entre el 10 de octubre de 2023 y el 10 de enero de 2024, despidos que han sido declarados nulos, por lo que ahora la entidad deberá readmitir a los afectados.

En este periodo de tiempo Cruz Roja despidió a 148 personas. De ellas, alrededor de 10 trabajaban en las sedes de la organización en Castilla-La Mancha.

Si bien fueron despedidas de manera individual, ahora la Audiencia Nacional -ante la demanda interpuesta por los sindicatos UGT y CCOO- ha determinado que Cruz Roja hizo un ERE encubierto y es que "las extinciones por causas objetivas en un periodo de 90 días deben computarse en totalidad y a nivel de empresa, aunque obedezcan a causas diversas que solo afecten a determinados puestos de trabajo", tal y como dicta la sentencia. Leer más..









Es necesario incluir cláusulas en los convenios para prevenir los efectos del calor

Ante la subida inminente de las temperaturas, UGT Castilla-La Mancha reclama poner en marcha todas las medidas necesarias para evitar los riesgos laborales que estas representan para muchos trabajadores y trabajadoras de la región.

Para el sindicato la mejor manera de afrontar estos riesgos es la introducción de cláusulas de protección en los convenios colectivos, de ahí que pida a las empresas estar receptivas a las propues-

tas que plantea la representación sindical en las mesas de negociación. Propone la negociación de protocolos para prevenir los efectos del calor sobre la salud entre las empresas y la representación legal de los trabajadores y trabajadoras. Para ello, UGT tiene disponible un Modelo de protocolo de actuación para trabajos en exterior durante olas de calor y periodos de altas temperaturas. También insta a la jornada intensiva de verano. Leer más...

UGT logra el primer protocolo contra el estrés térmico en una administración pública en CLM

ras un proceso de negociación con el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares (Guadalajara), UGT Servicios Públicos ha conseguido alcanzar un acuerdo para aplicar medidas de protección que combatan el riesgo de estrés y sobrecarga térmica por el calor entre el centenar de trabajadores y trabajadores del Consistorio. Esta firma representa el primer protocolo contra estrés térmico que se sa-

ca adelante en una administración pública de Castilla-La Mancha, un documento que abre camino para el resto de administraciones.

UGT explica que dicho acuerdo contempla medidas de autoprotección, como el poder acudir a los 11 refugios climáticos debidamente acondicionados; la ordenación del trabajo y de las tareas, de forma que las tareas con mayor sobreesfuerzo. Leer más...





UGT Castilla-La Mancha pone en marcha una nueva newsletter sobre Acredita, FP...

Desde UGT Castilla-La Mancha realizamos esta newsletter con carácter semestral. En ella, podrás informarte sobre la actualidad relacionada con la Formación Profesional en el Ámbito Laboral y el Procedimiento Acredita de reconocimiento de competencias profesionales y la FP a través de noticias, jornadas, eventos y enlaces de interés.

Para el sindicato estos recursos son instrumentos que aseguran la formación permanente de las personas ocupadas y desempleadas de nuestra región y una herramienta fundamental para reforzar su cualificación profesional, accediendo de este modo a una mejora de su empleabilidad.

Además, UGT Castilla-La Mancha continúa con su campaña de información y asesoramiento gratuito. A través de este servicio el sindicato no solo da información de la oferta formativa disponible y de las distintas acreditaciones, sino que también orienta a los trabajadores y trabajadoras o desempleados y desempleadas. Leer más...









El gasto medio por castellanomanchego/a ha aumentado cerca de 1.000 euros en 2023

El Instituto Nacional de Estadística ha publicado los resultados definitivos de la Encuesta de Presupuestos Familiares del año 2023.

Según dicha encuesta, el gasto medio de los castellanomanchegos y castellanomanchegas ha aumentado en 808 euros en 2023, ya que en 2022 la media de gasto se situó en 10.959 euros y en 2023, esa cantidad ha ascendido a 11.767 euros. Los hogares formados por una pareja con dos hijos son los que tuvieron de media un mayo r gasto en

_2023, y, por el contrario, los hogares formados por una sola persona de 65 o más años, y los unipersonales con menos de 65 años, fueron los que menos gastaron.

Castilla-La Mancha se encuentra por debajo de la media nacional, que se sitúa en 13.120 euros. En cuanto al gasto por grupos, aumenta en la mayoría de ellos, aunque los que registraron mayores crecimientos fueron. Restaurantes y hoteles, Ocio y cultura, y Vestido y calzado. Leer más...









GUÍA EMPLEA RECURSOS

Cuarto trimestre 2023

AYUDAS AL EMPLEO

Actualizada a 1 septiembre de 2023







GUÍA EMPLEA RECURSOS

PRESTACIONES Y SUBSIDIOS





PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2024



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Para android:

Para IOS:





-Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.

Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

-Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.

-Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.

-Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.

.Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.

-y mucho más...



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

